
Gemeinderat von Zürich 17.01.01

Interpellation von Monika Erfigen (SVP)
und Christian Mettier (SVP)

An der Gemeinderatssitzung vom 10.1.01 äusserte sich Stadtrat Thomas Wagner
dahingehend, dass bei Reisen nach Kunming und Peking nebst der Swissair auch
andere Fluglinien berücksichtigt wurden.

Wir bitten in diesem Zusammenhang den Stadtrat um die Beantwortung folgender

Fragen.

1)

2)

3)

4)

Welche anderen Fluggesellschaften nach Kunming sind berücksichtigt wor-
den?

Welche Reisen sind mit diesen Fluggesellschaften unternommen worden?
Wir bitten um eine Auflistung nach Reisedaten und Anzahl Teilnehmer.

Wie hoch waren die Kosten dieser Flugreisen?

Wie hoch waren die Einsparungen gegenüber Swissair Flügen?
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